

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim. Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas seluruh ridho serta karuniaNya yang memberkahi penulis dengan kesehatan, kecerdasan, kesempatan, kemudahan serta kekuatan kepada penulis sehingga penulis dapat menuntaskan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Tak lupa pula sholawat bermutiaraikan salam penulis hadiahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW.

Skripsi ini berjudul “Studi Literatur: Pengaruh Model Pembelajaran *Discovery Learning* Terhadap Kemampuan Pemahaman Konsep Matematis Siswa”, disusun untuk memenuhi salah satu ketentuan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan S1 Program Studi Pendidikan Matematika Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan, bimbingan, nasehat, doa, motivasi, kritik dan saran yang sangat berharga dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menuntaskan skripsi ini dengan baik. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dengan setulus hati.

Terimakasih kepada :

1. Almarhum ayahanda tercinta dan terkasih, semoga arwah beliau diterima disisiNya. Untuk mamakku yang tercinta dan terakasih, yang telah memberikan segala cinta, doa, kasih sayang, dukungan yang sangat tulus dan berharga kepada penulis. Untuk adikku tercinta Fajar Prahmanata Surbakti yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan doa untuk tidak mengenal kata menyerah, yang selalu mau direpotin kakaknya untuk mengantar ke kampus. Almarhumah nini tercinta, semoga arwah beliau diterima disisiNya. Untuk nenek tercinta, yang tak henti-henti nya mendoakan kebahagiaan dan kesuksesan cucunya. Untuk Mada tercinta dan Bang Zami, yang senantiasa membagikan ilmu, dukungan, doa, serta semangat motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan pendidikan S1 ini dengan baik. Untuk abah, pak uda,

paengah, wawak, bibik, dan keluarga yang selalu mendoakan dan menyemangati penulis. Untuk Kak Indri, Ela, Sepia, Kak Uci terimakasih sudah mau direpotin untuk menemani penulis ke kampus.

2. Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberi bimbingan, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga kepada penulis dari awal hingga akhir penyusunan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
3. Bapak Prof. Zul Amry, M.Si, Ph.d, Ibu Dra Katrina Samosir, M.Pd, dan Ibu Ade Andriani, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Narasumber yang telah memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan skripsi ini.
4. Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis dan selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Syamsul Gultom, S. KM, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan seluruh dosen, staf, pegawai Jurusan Matematika.
5. Sahabat tercinta Aulia dan Celine yang senantiasa menyemangati, mendoakan dan mendukung penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini.
6. Sahabat grup labil tercinta (Hikmah, Kak Nisya, Ega, Dwi, Yani, dan Fitri) yang telah menemani hari-hari penulis selama perkuliahan, membantu penulis selama perkuliahan, suka duka, canda tawa, semangat, doa, dukungan, terimakasih untuk segala kebaikan kalian.
7. Seluruh teman-teman kelas Matematika Dik B 2017, terimakasih telah menjadi rekan selama perkuliahan di Program Studi Pendidikan Matematika yang mendoakan dan membantu selama perkuliahan ini. Untuk teman-teman organisasi, terimakasih untuk pengalaman yang menyenangkan dan mengharukan, untuk doa dan dukungan kalian.

8. Kepada kakak, abang, adik, teman yang lain yang tidak dapat penulis sebutkan namanya namun penulis sadar akan besarnya dukungan yang kalian berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Meskipun penulis sudah berupaya semaksimal mungkin demi terselesaikannya skripsi ini, penulis senantiasa menyadari bahwa dalam penataan skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi ataupun tata bahasa, kemampuan penulis juga masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat berguna untuk pembaca serta dapat menjadi sumber referensi untuk memperkaya ilmu dalam memajukan pembelajaran di negara tercinta ini.

Medan, Juli 2021

Penulis,

Sindi Astika Br Surbakti

THE
Character Building
UNIVERSITY